Rundgang mit Künstlerin

Es ist immer besonders interessant, mit Kunstschaffenden durch ihre Ausstellung zu spazieren. So hat der Allschwiler Kunst-Verein (AKV) am 21. Mai einen sehr informativen Rundgang mit Martine Müller durch die Galerie Piazza genossen. Ihre Erklärungen zu den Werken, ihre persönliche Suche nach der inneren Balance durch das Malen, Ausprobieren verschiedener Techniken und Bildinhalten haben noch

reichlich Stoff für einen vertieften Austausch am Kaffeetisch geboten. Martine Müller und weiteren Kunstschaffenden aus Allschwil und Umgebung begegnet der AKV wieder am 21. und 22. September im Hof des Heimatmuseums Allschwil.

Weitere Informationen zum Verein gibt es unter www.allschwilerkunstverein.ch.

Jean-Jacques Winter, Allschwiler Kunst-Verein



Der AKV liess sich von Martine Müller (rechts) durch ihre Ausstellung im Alterszentrum führen. Foto Jean-Jacques Winter